

Das GAK beim Run4Help

Einmal jährlich veranstaltet der Lions Club Buchholz einen Spendenlauf für die Kinderkrebsstation des UKE in Hamburg – den Run4Help. Buchholzer Schülerinnen und Schüler suchen sich einen oder mehrere Sponsoren, der oder die sie dann für jede gelaufene Runde mit einer Summe zwischen 3,- und 10,- Euro bezahlt.

ICH BIN EIN HELPSTER

Das GAK ist seit Jahren eine feste Bank beim Run4Help: 2019 war das GAK wieder die Schule mit den meisten Läuferinnen und Läufern, die zum „Helpster“ geworden sind und mitgeholfen haben, dass sensationelle **70.000 Euro** (!) für die kranken Kinder am UKE zusammengekommen sind. Mit diesem Geld wird dort die Musiktherapie unterstützt, die den krebskranken Kinder dort hilft, wieder etwas Lebensmut zu gewinnen.



Und auch die **Helpster-Queen** und der **Helpster-King**, d.h. das Mädchen und der Junge mit den meisten Sponsoren, kommen wieder vom GAK: Merle Hinrichs und Johann Vyhmeister aus Jg. 7. Eine Wahnsinns-Leistung, ihr beiden!



Seid auch im nächsten Jahr wieder dabei, lauft mit gegen den Krebs und werdet zum Helpster – meldet euch an und seht alle Infos auf:

www.run-4-help.de